



**Familienbund
der Katholiken**
Landesverband Bayern

Geschäftsstelle

Rochusstr. 5

80333 München

Telefon 089-2137-2226

Telefax 089-2137-2225

www.familienbund-bayern.de

Wechsel beim Familienbund

Neue Landesvorsitzende: Gerlinde Martin folgt auf Johannes Schroeter

München – Der Familienbund der Katholiken in Bayern bekommt eine neue Vorsitzende. Zum 1. Dezember 2014 folgt Gerlinde Martin auf Prof. Dr. Johannes Schroeter. Neue stellvertretende Landesvorsitzende wird Christiane Kömm.

Nach 18 Jahren im Amt legt der bisherige Landesvorsitzende, Prof. Dr. Johannes Schroeter, zum 30. November 2014 den Landesvorsitz nieder. Das hatte er bereits im Mai 2014 angekündigt. Schroeter: *„Mein jüngster Sohn wird volljährig und verlässt zwecks Ausbildung das Elternhaus. Das soll mir ein Zeichen sein, mich von der Spitze eines Familienverbandes zurückzuziehen.“*

Beim Landesfamilienrat am 28. Nov. 2014 in München wurde Gerlinde Martin aus der Diözese Würzburg zur neuen Landesvorsitzenden gewählt. Sie war bisher stellvertretende Landesvorsitzende. Auf ihren Platz als Stellvertreterin rückt Christiane Kömm aus der Diözese Bamberg nach. – Weiterhin im Amt als Stellvertreter ist Ulrich Hoffmann aus der Diözese Augsburg.

In einer bewegenden Feier verabschiedete der Landesfamilienrat den langjährigen Vorsitzenden Schroeter. Schroeter dankte dem Landesvorstand, seinen bisherigen Stellvertretern und insbesondere dem Landesgeschäftsführer Bernhard Huber für die fruchtbare Zusammenarbeit. Schroeter: *„Der Landesvorstand hat mir viel Rückhalt für meine Arbeit gegeben. Der Austausch untereinander hat sehr geholfen, Sichtweisen und Pläne ausreifen zu lassen.“* Er kündigte an, dem Gebiet der Familienpolitik treu zu bleiben.

Die neue Landesvorsitzende ist Gerlinde Martin aus Obervolkach in der Diözese Würzburg. Sie war bisher stellvertretende Landesvorsitzende des Familienbundes der Katholiken in Bayern. Gerlinde Martin ist Mutter dreier Kinder und als stellvertretende Bürgermeisterin kommunalpolitisch aktiv. Gerlinde Martin: *„Besonders wichtig ist mir die Wahlfreiheit für Familien. Sie müssen ihr Lebensmodell frei wählen können. Familienpolitik muss diese Freiheit fördern.“*

Weitere Informationen: Landesgeschäftsführer Bernhard Huber. Tel. 089 2137 2226